

MAMÁ NOS DA DE COMER ESTRENA NUEVA IMAGEN Y DECORACIÓN

El pasado viernes 26 de febrero el local reabrió sus puertas y durante el mes de marzo ofrecerá un 5% de descuento en todos sus productos



COMIDA CASERA PARA LLEVAR

MAMÁ NOS DA DE COMER

Con nueva imagen pero con la comida tradicional y casera de siempre. Así afronta Mamá nos da de comer el mes de marzo y para celebrarlo ofrecerá a sus clientes un 5% de descuento en todos sus productos.

Y es que durante la última semana de febrero se han llevado a cabo varias obras en el local

para dotarle de una nueva decoración más actual y acorde con la imagen corporativa de la Fundación Xilema.

La tienda reabrió sus puertas el pasado viernes 26 de febrero ofreciendo una degustación de pintxos a pie de calle para todo el que quiso acercarse a conocer la nueva imagen.



Febrero 2016

Área de Comunicación